### **Presseinformation**



# 15. Kinder-Uni Föhr begeisterte 1.200 kleine und große Teilnehmende

Wyk auf Föhr, 26. September 2024 – Unter dem Motto "Entdecken, forschen und staunen" hat die Kinder-Uni Föhr auch in diesem Jahr wieder zahlreiche kleine und große Teilnehmende begeistert. Mit rund 1.200 Teilnehmenden und 77 Veranstaltungen vom 25. Juni bis 4. September 2024 zieht die Föhr Tourismus GmbH (FTG) eine positive Bilanz. Besonders große Begeisterung lösten die Expeditionen ins Weltnaturerbe Wattenmeer sowie der Blick hinter die Kulissen des Inselradios Föhr aus. Auch das Kinderfest in Wrixum sowie vier spannende Vorlesungen im Kurgartensaal in Wyk auf Föhr standen bei vielen Teilnehmenden auf dem "Stundenplan".

"Groß und Klein waren begeistert von dem abwechslungsreichen und spannenden Programm der Kinder-Uni Föhr. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten, die uns wieder so toll unterstützt und damit zum großen Erfolg der 15. Auflage der Kinder-Uni beigetragen haben", bedankt sich FTG-Geschäftsführer Jochen Gemeinhardt. Von den ursprünglich geplanten 85 Veranstaltungen mussten nur 8 wegen schlechten Wetters oder zu geringer Teilnehmerzahl abgesagt werden. Mit 38 Veranstaltungen auf Föhr-Land und 39 in Wyk auf Föhr war die Verteilung auf der Insel ausgewogen. Besonders gut besucht war das Kinderfest am 16. August 2024 in Wrixum, der diesjährigen Kinder-Uni-Gemeinde. Auch in diesem Jahr war der Themenblock "Weltnaturerbe Wattenmeer" mit 26 Veranstaltungen und über 500 Teilnehmenden am stärksten nachgefragt. "Die Schönheit, Komplexität und Verletzlichkeit dieses einzigartigen Lebensraums können wir nicht früh genug an die junge Generation weitergeben, um ihn langfristig zu erhalten", betont Kinder-Uni-Projektleiter Zag Below. Neben dem Wattenmeer wurden auch Expeditionen und Vorlesungen zu den Themen "Landschaft, Natur und Tiere", "Kunst, Kultur und Geschichte" sowie "Leben und Arbeiten" angeboten.

Erstmals gab es in diesem Jahr im Rahmen der Kinder-Uni auch die Möglichkeit, einen Blick hinter die Kulissen des Inselradios Föhr zu werfen. Gemeinsam mit Inselreporter Stefan Gaul besuchten die Kinder die Vorlesung "Flossen, Fluken, Flipper - Robben und Wale im Wattenmeer" mit Walter Stubenrauch am 7. August 2024. Vor Ort führten sie Interviews mit dem Referenten, dem FTG-Organisationsteam und einigen kleinen und großen Kinder Uni-Studierenden. Damit die Interviews auch gesendet werden konnten, ging es anschließend ins Studio zum Schneiden und Nachbearbeiten.

#### **Presseinformation**



Nach einer kurzen Verschnaufpause starten die Planungen für die nächste Kinder-Uni, denn der Termin steht bereits fest: Am 23. Juni 2025 soll der Startschuss für die Kinder-Uni 2025 fallen. Bis zum 5. September 2025 plant das FTG-Organisationsteam um Zag Below wieder interaktive Vorlesungen und abenteuerliche Expeditionen für Kinder und Jugendliche im Alter von 6 bis 14 Jahren. "Wir freuen uns schon auf die nächste Ausgabe der Kinder-Uni. Neue Anbieter sind herzlich willkommen – insbesondere über die Teilnahme von Föhrer Betrieben würden wir uns sehr freuen. So können wir den Kindern und Jugendlichen spannende Einblicke in das Leben und Arbeiten auf der Insel geben". Interessierte können ihre Ideen und Vorschläge ab sofort gerne an zag.below@foehr.de senden oder telefonisch unter (0 46 81) 30 75 Kontakt aufnehmen.

## Bild zur Veröffentlichung mit Nennung der Quelle:

Ein kleiner Kinder-Uni-Reporter interviewt Kinder-Uni-Organisator Zag Below von der FTG

© Stefan Gaul

#### **Pressekontakt:**

Ann-Kathrin Meyerhof Föhr Tourismus GmbH

Tel.: +49 (0) 46 81 / 30 – 26

Mobil: + 49 (0) 151 / 467 465 94

presse@foehr.de

foehr.de